
Preisliste Price list

Ganzkörpermassage Full-body massage 50 Min 75,00€

Massage von Kopf bis Fuß Head-to-toe massage 50 Min 75,00€

Rückenmassage Back massage 25 Min 45,00€

Kopf- und Gesichtsmassage Head and facial massage 25 Min 45,00€

Fußmassage Food massage 25 Min 45,00€

Peeling mit Kaffeesatz, Meersalz oder Zucker Exfoliation with ground coffee beans, sea salt or sugar 25 Min 45,00€

Wohlfühl-Gesichtsbehandlung Spa facial treatment 75 Min 85,00€

Deluxe Wohlfühl-Gesichtsbehandlung Deluxe spa facial treatment 90 Min 90,00€

Anti Aging Gesichtsbehandlung Anti-aging facial treatment 90 Min 90,00€

Gesichtsbehandlung für den Mann Facial treatment for men 75 Min 75,00€

Klassische Massagen mit Aromaöl Classic massages with aroma oil

Entspannungs-Massagen Relaxation massages

Körperpflege Body treatments

Gesichtspflege Facial care
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Wimpern färben Eyelash tint 18,00€

Augenbrauen zupfen Eyebrow shaping 10,00€

Augenbrauen färben Eyebrow tint 15,00€

Depilation Gesicht Facial hair removal ab 10,00€

Einarbeitung von Aloe Vera mit Frischpflanzenblatt Incorporation of fresh Aloe Vera plant leaf ab 10,00€

Maniküre / mit Lack Manicure / with polish 50,00€/65,00€

Wellness Pediküre / mit Lack Pedicure / with polish 50,00€/65,00€

Private Spa - Entspannungsbad in der Vis à Vis Badewanne, Relaxliege, Regendusche, Bademantel,
Handtücher und Slipper, eine Flasche Prosecco Rosé, Körperpeeling und Lotion
Kleine Köstlichkeiten, Blumen Ihrer Wahl und Anwendungen können natürlich dazu gebucht werden.
Private Spa - A relaxation bath in the Vis à Vis bath, lounge chair, rain shower, bathrobe, towels and slippers,
as well as a bottle of prosecco Rosé, body scrub and lotion
Light refreshments, your choice of flowers and additional services can of course be booked.

120 Min 95,00€*

Private Spa Deluxe - Entspannungsbad in der Vis à Vis Badewanne, Relaxliege, Regendusche, Bademantel,
Handtücher und Slipper, eine Flasche Champagner (0,375), 2 Fruchtspieße, Körperpeeling und Lotion
Private Spa - A relaxation bath in the Vis à Vis bath, lounge chair, rain shower, bathrobe, towels and slippers,
as well as a bottle of Champagne (0,375 l) and 2 fruit skewers, body scrub and lotion

120 Min 125,00€*

Paar-Massage – Rücken/Ganzkörper Couples massage – Back/Full body 20 /50 Min 90,00/150,00 €*

Extras zum Dazubuchen (nur im Zusammenhang mit einer Gesichtspflege) Additional Extras to book (only together with facial care)

Wellness für Füße und Hände Spa Treatment for Feet and Hands

Für Paare For couples

*Preis pro Paar / price per couple
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Scheelehof Spezial - Ganzkörper Kaffee-Peeling, 50 Min Ganzkörpermassage, 1 Kaffeespezialität aus der hauseigenen Röstung
Scheelehof special - Full-body coffee scrub exfoliation, 50 min full-body massage, 1 specialty coffee from our in-house roastery 80 Min 110,00€

Wellness für Anfänger - Eine Rückenmassage und eine kleine aber feine Gesichtsbehandlung
Wellness for beginners - Back massage with a simple and relaxing facial treatment 60 Min 80,00€

Für werdende Mütter „Mama Zeit“ - Schulter-Nacken-Massage oder Gesichtsmassage, sanfte Massage der Füße und Beine
For Mothers-to-be: „Mama Time“ - Shoulder and neck massage or facial massage, gentle massage of the feet and legs 45 Min 80,00€

Schleckermäuler - Schoko Rückenmassage und eine Tasse heiße Schokolade
Sweet Tooth - Back massage with chocolate massage oil and a cup of hot chocolate 15 Min 20,00€

Kleine Prinzessin - Schoko Gesichtsmassage und Fingernägel lackieren
Little princess - Chocolate scented facial massage and fingernail polish 25 Min 25,00€

Wohlfühl-Pakete Wellness packages

Kinder Wellness Children‘s spa services

Unsere Behandlungszeiten verstehen sich inklusive Vorgespräch zur Behandlung und kurzer Nachruhezeit.
Our treatment times include a preliminary consultation for treatment and a short period of rest.

Stornierungen
Wir verstehen, dass sich Ihre Pläne ändern können. Deswegen ist es möglich, eine Behandlung bis zu 12 Stunden vor der geplanten Behandlungszeit abzusagen, ohne 
dafür Kosten zu tragen. Wird eine Behandlung bis 4 Stunden vor dem geplanten Besuch abgesagt, behalten wir uns vor, Ihnen 40% des Behandlungspreises in Rech-
nung zu stellen. Bei einer Absage oder Änderung von weniger als 4 Stunden werden Sie mit 70% des Behandlungspreises belastet. Wird ein Termin nicht abgesagt, 
werden 100% des Betrages gebucht.

Cancellations
We understand that your plans may change. Therefore, it is possible to cancel treatment up to 12 hours before the planned treatment time without incurring any costs. If a treatment is 
cancelled up to 4 hours before the planned visit, we reserve the right to charge you 40% of the treatment price. If you cancel or change your appointment with less than 4 hours, you 
will be charged 70% of the treatment price. If an appointment is not cancelled, 100% of the amount will be charged.

Stand 02/2023. Änderungen vorbehalten. Mit dieser Preisliste verlieren alle vorherigen Preise ihre Gültigkeit
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